

9丁目町内会組長会議 令和4年1月度議事録

作成日 2022/1/25 作成者 大津

日時・場所:1月15日(土) 19:00~20:10 日の里9丁目公民館ホール

出席者:藤井会長、中村副会長、大津総務部長、瀬戸口会計、坂田公民館長夫妻、金丸補佐 健康福祉部/今川、堀江、文書配布部/木谷、佐久間、山下、大森 生活環境部/橋口部長、藤本、浅川、中山、丸山 教育文化部/中川、三島、岩松、田中 民生児童委員/牧口、主任児童委員/池淵 総員24名 ※敬称略

☆この議事録は日の里コミュニティホームページに掲載します。 <http://www.hinosato.jp/> ホーム>各町内会>9丁目町内会

市、コミセン関連(要旨)藤井会長報告

- ・「日の里大通りの未来」発表会が1月9日コミセンにて実施されました。
- ・市県民税申告投函箱が1月27日(木)14:00~16:30コミセン幼児室に設置されます。※所得税ではありません。
- ・市よりジェネリック医薬品医薬品利用を推奨する旨、連絡ありました。利用頻度に応じ市に還付金があるとのこと。
- ・「あなたが住み続けたい日の里」アンケート回答をよろしくお願ひします。
- ・各町内会の共通の課題として役員のなり手がない状況です。→役員決めの仕組みを具体的に考える必要があります。

町内会関連事項

1. 繼続協議・連絡事項等報告

- ・従前より自主防災会から要望のある次年度以降の役員選出について希望者が出す難航しています。
当年度の組長各位の中から選出できるような体制作り(組長輪番制による役員選出の意味)が出来れば継続可能な町内防災体制に繋がります。会議冒頭に同会副会長浦氏より正式な提案と説明をお願いしました。有志を募りたいと思います。安心安全の町内環境を持続できますよう組長各位には、ご理解、ご賛同、ご協力をお願いします。
- ・9丁目まつり(仮称)実施に向けた11号公園利用の件については市窓口への陳情を継続しております。
まつり実行委員会立上げ及び具体的な趣意書を提示のうえ議論していくこととします。
- ・令和3年度町内会総会の日時等を決定しました。但し、コロナ感染状況次第で書面による総会となる可能性もあります。日時:4月17日(日)10時~2時間程度 場所:日の里コミセン会議室
会場設営の為、今年度組長各位は9時30分までにコミセンに集合ねがいます。なお、終了後の備品等の撤去不要。
- ・交通安全協会要請の交通安全員募集の件、回覧を許可し、すでに回覧済。よろしくお願ひします。
- ・組長交代時の隣組集会開催については各組が具体的に日時を設定できるようするために公民館に協力いただきました。3月、4月に一定の日にち(土日)、時間帯を確保しております。

- 実施詳細は組長各位より回覧等にてお知らせします。但し、コロナ感染状況次第で延期、中止の可能性もあります。
- ・燃えるゴミ収集場所のカラス避けネットの傷みが激しい場合は、公民館倉庫に備蓄がありますので組長か生活環境部までご相談いただければ交換対応しますのでご連絡ください。
 - ・公民館より 12/18~1/15までの間の利用状況報告がありました。
サークル活動9団体141名会議6団体82名 計223名 1月27日~2月20日までコロナまん延防止措置適用期間となりました。これにより利用される各種サークル、団体に制限等を設けます。ご理解とご協力をお願いします。
 - ・町内会業務の継続性を担保するために1人の総括相談役もしくは複数人の相談役を設けることとします。この件は総会時に会則変更を提議し承認を得ることを前提とします。
 - ・隣組が27組から21組になり6組の減少となります(組長が6名減少する)。会則規定により令和4年度の副会長以下の役員は組長以外から6名の役員が選任可能となるので当年度組長から次年度役員選出が可能となります。

2. 新規報告・提案・協議事項

- ・公民館改築資金積立について会長より口頭にて提案がありました。
案として積立目標金額3500万円、世帯あたり年額3600円(月額300円)を積み立てることにしてはどうか?
公民館改築時期、改築の必要性、世帯負担金等々、今後、具体的な趣意書を提示し議論する必要があります。

裏面に続く

3. 連携団体懇話会要旨

1月18日(火)19:00より公民館にて第5回目の懇話会を開催しました。

関連団体から5名(福祉会1名、自主防災会3名、シニアクラブ1名、子供会欠席)町内会から2名(会長、中村副会長) 計7名出席。フリートーク形式で実施しました。

・冒頭、町内会長より組長会議要旨報告を行いました。

次年度自主防災会役員選出の組長輪番制の提案の件、提案内容に異議、辞退申入れがあったため議論進まず組長各位の中には心理的に負担増を回避したい思いがある方もあり選出に時間をする旨、説明しました。

これに対し、同会からは役員決定までに時間的余裕がない旨、強い危機感の表明がありました。

・福祉会からは、事前に来年度助成金を辞退したい旨、申し出をいただきました。今年度予算についてコロナ禍により余剰が出たためとのこと。可否未定。

・隣組集会実施の為、具体的に提示していることに賛同いただきました。隣組発信による町内会活動の活性化を期待していただきました。

・福祉会では「のるーと」利用説明会を3月に公民館で予定しています。コロナ蔓延状況次第ではありますが、実施の折は、免許返納を考えられている方にも是非、参加を希望します。

・お亡くなりになられた町内の方に弔意を示す意味で本議事録に氏名を載せてはいかがか、とのご意見をいただきました。

以上